



Kloßparty mit hohem Genussfaktor

Worum es wirklich geht am Vorabend des Rennsteiglaufts? Die Antwort auf diese Frage liegt in den Händen von Sarah Eichhorn, Stefanie Krebs, Anna Scheler und Stefanie Leutbecher. Am Freitagabend in der GutsMuths-Halle in Neuhaus am Rennweg war Party angesagt. Dabei gab's zur Verköstigung der Läufer eine sattsam bekannte Thüringer Spezialität, Rotkraut und Roulade inklusive. Das Quartett, das für den Gaumenschmaus zuständig war, gehört zu den rund 80 Ehrenamtlichen, die den aus ganz Deutschland in die Rennsteigstadt angereisten Marathonisten den Einstieg ins Langstrecken-Abenteuer genusslich ebnete. Ob am Getränke- oder Bratwurststand, an der Startnummerausgabe oder beim Souvenirverkauf, überall erwiesen sich die Neuhäuser als eifrige Gastgeber – mit denen es sich auch zünftig feiern ließ.

Foto: camera900.de